



## Neue Dekane stellen sich vor



Die neuen Dekane an der Westsächsischen Hochschule (v.l.n.r.): Prof. Kaden, Prof. Dr. Foken, Prof. Dr. Strunz, Prof. Dr. Berkenbusch, Prof. Dr. Busch, Rektor Prof. Dr.-Ing. habil. Karl-Friedrich Fischer, Prof. Dr. Beier, Prof. Dr. Wiese, Prof. Dr. Hertting-Thomasius. Nicht im Bild: Prof. Dr. Pohl.

Die Fakultäten der WHZ haben neu gewählte Dekane. Folgende neun Persönlichkeiten stehen künftig den Fakultäten voran:

Prof. Gerd Kaden (Angewandte Kunst Schneeberg), Prof. Dr.-Ing. Dipl.-Designer Rainer Hertting-Thomasius (Architektur), Prof. Dr.-Ing. Christian Busch (Automobil- und Maschinenbau), Prof. Dr.-Ing. habil. Andreas Pohl (Elektrotechnik), Prof. Dr. rer. soc. Michael Wiese (Gesundheits- und Pflegewissenschaften), Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Foken (Kraftfahrzeugtechnik), Prof. Dr. rer. nat. Georg Beier (Physikalische Technik/Informatik), Prof. Dr. phil. habil. Gabriele Berkenbusch (Sprachen) und Prof. Dr. rer. soc. oec. Herbert Strunz (Wirtschaftswissenschaften).

Die neuen Dekane haben ihr Amt nach Maßgabe der Vorläufigen Grundordnung mit Beginn des Monats angetreten. Die Wahlperiode beträgt drei Jahre.

gez. Volker Kurz